

Pascal Porchet

FDP Fraktion

## Postulat

### Oeko Taxi in Liestal

Der Stadtrat wird eingeladen Oeko Taxi Standplätze in Liestal an zu bieten.

Die Energiestadt Liestal sollte als weiteres Angebot zentrale Taxi - Standplätze (Zentrum und Bahnhof), die die Anforderungen des „Oeko Taxi Labels“ erfüllen, zur Verfügung zu stellen. Reduzierter CO2 Ausstoss und attraktive Fahrpreise sind überzeugende Argumente für die Einführung.

#### Folgende Vorteile entstehen der Stadt:

Vorbildfunktion

Keine Mehrkosten für die Stadt

Förderung von erneuerbaren Energien

#### Folgende Vorteile entstehen den Kunden:

Tiefere Kosten (günstigere Tarife), als übliche Taxiangebote.

Ein weiterer persönlicher Beitrag zur Senkung des CO2 Emissionen.

Mit der Einführung von Standplätzen muss der Taxi Unternehmer die Kriterien des Labels erfüllen. Für den Erfolg dieser Massnahme müssen die Oeko Taxi Standplätze gegenüber den bestehenden Taxi Standplätzen priorisiert werden.

Der Stadtrat wird eingeladen, dieses Anliegen zu prüfen.

Pascal Porchet

18.12.09